

– Pressemitteilung 6. Mai 2009 –

14.05.09, Sparkasse Hohenlohekreis, Künzelsau,
Vernissage
„Industriearchitektur Heilbronn-Franken 2008“

Am 14. Mai 2009, um 19.00 Uhr, lädt die Sparkasse Hohenlohekreis in Künzelsau zur Vernissage der Ausstellung „Industriearchitektur Heilbronn-Franken 2008“ ein. Der Heilbronner Architekturfotograf Bernhard Lattner wirft darin einen Blick auf die regionale Industriearchitektur.



Mit der Ausstellung vom 14. Mai bis zum 19. Juni 2009 zeigt der Heilbronner Lichtbildner Bernhard J. Lattner zum vierten Mal die Ausstellung „Industriearchitektur Heilbronn-Franken 2008“ in unserer Region. Der Mammutaufgabe, unsere Region in 121 Tagen fotografisch umzusetzen, stellte sich Lattner im ersten Halbjahr 2008. Diese Ausstellung war der Auftakt zur Stallwächterparty Heilbronn-Franken 2008 in der Landesvertretung von Baden-Württemberg in Berlin. 25 repräsentative Firmen und Institutionen aus allen vier Landkreisen der Wirtschaftsregion Heilbronn-Franken wurden umgesetzt. Die Region besteht aus den Landkreisen Heilbronn Stadt und Land, dem Hohenlohekreis dem Landkreis Schwäbisch Hall und dem Landkreis Main-Tauber.

Pressebilder finden Sie auf der Internetseite www.bj-lattner.de unter der Rubrik Presse sowie weitere Informationen über das Projekt.

Bernhard J. Lattner
Freischaffender Lichtbildner
Mauerstraße 88
D-74081 Heilbronn
Telefon 49-(0)7131/569356
Telefax 49-(0)7131/580790
<http://www.bj-lattner.de>
E-Mail: bj@lattner.de

Insgesamt sind rund 650 Aufnahmen entstanden. Lattner stellt in ihnen immer die Gebäude selbst in den Mittelpunkt. Sie werden in exakten oder dynamischen Perspektiven sowie in unterschiedlichen tageszeitlichen Lichtstimmungen festgehalten. Die besten Motive hat Lattner ausgewählt und in der Ausstellung „Industriearchitektur Heilbronn-Franken 2008“ zusammengefasst.

Nach den erfolgreichen Präsentationen der Ausstellung in der baden-württembergischen Landesvertretung in Berlin, der IHK Heilbronn-Franken in Heilbronn, der Bausparkasse Schwäbisch Hall in Schwäbisch Hall und dem Mittelstandszentrum in Bad Mergentheim sind die 46 großformatigen Arbeiten (100 x 130 cm) jetzt in Künzelsau zu sehen.

Von der Region für die Region, das ist der Grundgedanke, den Bernhard J. Lattner in der nun vorliegenden Ausstellung immer im Blick hatte. Die Wirtschaft der Region ist breit aufgestellt. Dank der Vielzahl kleiner und großer Unternehmen, die sich aufrund ihrer Innovationskraft und Leistungsfähigkeit ihren Platz im globalen Wirtschaftsleben erobert haben, ist Heilbronn-Franken eine der wachstumsstärksten und dynamischsten Regionen des Landes.

Dabei sind Unternehmenskultur und Industriearchitektur untrennbar miteinander verknüpft. Die Gebäude erfüllen sowohl funktionale als auch repräsentative Aufgaben. Die Architektur selbst hat unmittelbaren Einfluss auf das Arbeiten im Unternehmen und damit auch an seinem Erfolg. Begleitend zur Ausstellung wurde ein Bildband aufgelegt.

Sie sind herzlich eingeladen, Lattners Interpretation ausgewählter Architektur unserer Region zu erleben.

Günther Franz Kasseckert am Klavier:
Präsentation der Fantasie über die Sparkasse
Hohenlohekreis

Bernhard J. Lattner wird im Anschluss an die Eröffnung durch seine Ausstellung führen.

Anmeldungen zur Ausstellungseröffnung am 14. Mai, 19.00 Uhr, Sparkasse Hohenlohekreis, Künzelsau, nimmt die Sparkasse unter Tel. 07 940 / 120-0 gerne entgegen.

Pressebilder finden Sie auf der Internetseite www.bj-lattner.de unter der Rubrik Presse sowie weitere Informationen über das Projekt.

Bernhard J. Lattner
Freischaffender Lichtbildner
Mauerstraße 88
D-74081 Heilbronn
Telefon 49-(0)7131/569356
Telefax 49-(0)7131/580790
<http://www.bj-lattner.de>
E-Mail: bj@lattner.de